

Des experts de plusieurs pays participent au Nicaragua au Forum d'Éducation Spécialisée



Managua, 28 août (RHC-PL)- Des experts de Cuba, de l'Équateur, du Pérou, du Mexique et du Nicaragua ont participé dans ce dernier pays, au Forum International d'Éducation Spécialisée , Vamos adelante, (Allons de l'avant).

La formation d'enseignants de ce secteur , les méthodes d'enseignement et d'apprentissage à l'intention des élèves handicapés avec une approche basée sur les neurosciences, sont, entre autres, les thèmes étudiés.

L'objectif de la Rencontre a été d'échanger des expériences réussies et de renforcer le processus d'apprentissage de ces élèves.



Radio Habana Cuba